

Semana Santa

La presidenta nacional de la Federación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (AMFAR), Lola Merino, ha sido la pregonera de la Semana Santa 2010 de Pozuelo de Calatrava en representación de la Cofradía de la Santa Vera Cruz.

En su pregón, Merino que no dudó en confesar sus creencias cristianas y católicas, enalteció la figura de la Virgen María "como modelo de fortaleza y fidelidad a seguir por los cristianos". Merino que hizo un recorrido por la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús animó a los presentes a asumir el mensaje de la Cruz y les invitó a no tener miedo a defender sus creencias religiosas, ya que "para vencer nuestra debilidad siempre tendremos la figura de María que nos acompañará como Madre fuerte y piadosa".

El mensaje que comunica la Cruz "no es fácil de comprender en nuestros días", recordó Merino, "en los que se están perdiendo los valores morales y éticos y donde el dinero, el poder, el bienestar material y las comodidades se han convertido en nuestras máximas prioridades".

En este sentido, la presidenta de AMFAR defendió la justicia, la verdad y a los colectivos desfavorecidos, como insignias de nuestro quehacer diario.

La presidenta de AMFAR también hizo historia del paso de la Veracruz "una humilde cruz de madera que fue tallada a mano por un padre ante el miedo de perder a su hijo en la Guerra Civil", a la vez

que les felicitó porque esta cofradía que nació en el año 1996 reúne ya a más de 200 cofrades.

El pregón tuvo lugar el viernes 26 de marzo en el Teatro Municipal de Pozuelo de Calatrava. El acto fue cerrado con un

magnífico Concierto que corrió a cargo de la Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez'.

AMFAR

Asociación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural

“Para vencer nuestra debilidad siempre tendremos la figura de María”



AMFAR · Fue en septiembre de 1991 cuando un nutrido grupo de mujeres se reunía en Ciudad Real ante la necesidad de constituir una asociación que trabajara en la defensa de los derechos e intereses de la mujer rural española. Y se dieron los primeros pasos para llenar el vacío asociativo que había en España con respecto al colectivo de mujeres rurales. Amfar comienza a sacar a la luz las discriminaciones que sufre un colectivo de 5 millones de mujeres. Un colectivo olvidado e invisible ante la administración y sociedad española, pero vital para el mantenimiento de las explotaciones agrarias y de las zonas rurales.

En septiembre de 1991 se aprobaron los estatutos y se sentaron las principales bases de la labor de Amfar:

- Igualdad de oportunidades para las mujeres rurales.
- Reconocimiento del trabajo doméstico y profesional desarrollado por las mujeres rurales.
- Mayor participación de la mujer rural en las actividades socioeconómicas y productivas.
- Mayor presencia de la mujer rural en la toma de decisiones en la vida social, económica, laboral, política y cultural.
- Refuerzo de la formación profesional y cultural.
- Apoyo al carácter emprendedor y empresarial de las mujeres rurales.
- Defensa de las infraestructuras y servicios sociales que garantizan el bienestar y la calidad de vida en las zonas rurales.
- Defensa de políticas sociales que garanticen la conciliación de la vida familiar, personal y profesional.
- Erradicación de la violencia doméstica que se ejerce contra las mujeres.
- Incorporación de la mujer rural a todos los procesos del desarrollo rural sostenible.

SEDE en CIUDA REAL capital:
Avda. del Rey Santo, 8-1ª planta
Tfno: 926 273 226

Pozoleño

Boletín de suscripción

12 EDICIONES POR 20 EUROS

Nombre: _____
CIF/DNI: _____
Dirección: _____
C. Postal: _____
Población: _____
Teléfono: _____

DOMICILIACIÓN BANCARIA:

Banco/Caja: _____
Nº Entidad: _____ Nº Oficina: _____
Nº D. C.: _____ Nº Cuenta: _____

INGRESO EN CUENTA: Caja Castilla-La Mancha

Nº DE CTA: 2105 - 2046 - 07 - 1242001591 (adjuntar comprobante del ingreso)

Grupo de Comunicación Oretania
C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB - 13500 Puertollano
Teléfono y fax: 926 428893 - Móvil: 620 429624
suscripciones@oretania.es



Pozoleño el periódico de Pozuelo de Calatrava

Depósito Legal
CR-524-2008

Director: Julio Criado García

Redactor Jefe: Paco Acero

Redacción: Diego Rodríguez, Roberto García-Minguillán de Gregorio,
María Jesús Criado Gallego, Ana Belén Henales, Rhodelinda Julián
Colaboraciones: José González Ortiz, Esteban Sánchez, Elías Zamora,
E.R.F., Antonio Carmona, Ramón Aguirre

Maquetación: Grupo de Comunicación Oretania

Diseño Gráfico: Rubén Cascado Montes

Fotografía: Julio Criado Gallego, Anastasio Ciudad, Esteban Sánchez,
Diego Rodríguez

Gerencia: Julio Criado García

Publicidad: Grupo de Comunicación Oretania Tfno: 620 429 624

Oretania de Información Local nº: 436

Grupo de Comunicación Oretania

C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB - 13500 Puertollano
Teléfono y fax: 926 428893 - Móvil: 620 429624
redaccion@oretania.es - www.oretania.es

